



LuMiPy : Lumière en Midi-Pyrénées

*Association pour la Diffusion de
Culture Scientifique
sur le thème de
la Lumière*

www.lumipy.fr

Le 10 novembre 2015

Photon n°8

Deux mois sans Photon !

Le Photon n°7 a été émis le 17 septembre, et sa réception a parfois été laborieuse... En effet, le mode de diffusion jusque-là mis en œuvre (e-mail + liste de diffusion + pièce attachée) a été identifié par certains systèmes comme étant un spam ! Pour de nombreux destinataires, le dernier Photon est ainsi parti directement à la poubelle...

Nous espérons avoir maintenant réglé ce problème grâce à l'implication de Hugo Mathevet que nous remercions chaleureusement.

Scientilivre 2015

Le festival Scientilivre 2015 s'est tenu à Labège les 17 et 18 octobre. En partenariat avec Délires d'Encre et la Maison pour la Science, notre association a proposé :



- un atelier « Lumière sur la BD » illustré par un ensemble de 7 kakemonos et proposant diverses expérimentations à destination des petits et des grands. Cet atelier a été encadré par Juan Sanz et Guillaume Serin, deux doctorants de l'Université Paul Sabatier ;

- un atelier « Explore les sources de lumières » proposant de découvrir ou redécouvrir les principales caractéristiques des sources lumineuses en répondant à une foule d'interrogations suscitées par Renaud Mathevet ;



- un café-débat « Lumière sur la BD » introduisant des notions générales d'optique au travers d'une grande variété de dessins analysés et commentés par Philippe Arguel et Jean Matricon.

Bilan : une expérience à renouveler !

Pour obtenir plus d'informations ou découvrir d'autres actions, visitez le site [lumipy.fr](http://www.lumipy.fr)

Pour s'abonner ou se désabonner à *Photon* : www.lumipy.fr